

# Mannschaftsturnier der Utteler Boßlerinnen

## Zehn Jahre Friesensport bei den Frauen von „Einigkeit“

**-hd-U t t e l.** Erst 1984 hat der KBV „Einigkeit“ eigentlich ein Jubiläum ins Haus stehen: 25 Jahre sind es dann her, als die alten Vereine Uttel-Hattersum und Nenndorf zu „Einigkeit“ fusionierten. Gute 60 Jahre wird in diesem Großverein der Friesensport aktiv betrieben, erste Anfänge der Hattersumer lassen sich bis 1922 zurückverfolgen. Eingeholt wurden aber die jubiläumsträchtigen Männer von der Frauenabteilung. Gerade weil sie am Anfang doch etwas über die Schulter angesehen wurde, wollen die Boßlerinnen nun 10 Jahre Boßelemanzipation am Sonnabend mit einem Jubiläumsturnier unter Beweis stellen.

Im Juli 1972 trafen sich in der Gaststätte Kampen boßelfreudige Frauen und schlossen sich „Einigkeit“ als Mitglieder an; eine eigenständige Abteilung wollte und will man auch heute noch nicht sein. Rasch gewann man Freunde hinzu, so daß heute fast ein Drittel der Mitglieder Frauen ausmachen. Fast zwangsläufig stellten sich die Erfolge ein.

Das beste Jahr in sportlicher Sicht war dann 1979/80: Der Mehrkampfpokal wurde ebenso sicher gewonnen, wie Gaby Tammen und Afriede Wlasitz 1. und 3. Einzelbeste wurden; beide Titel im Straßenboßeln wurden erkämpft, hinzu kam der bisher einzige Titel eines Friesischen Meisters im Einzelboßeln von Adele Dirks, nachdem diese Kreis- und Landesmeisterin im Gummiboßeln geworden war.

Von 1974 bis 1979 führte Martha Frank die Frauenabteilung, aber auch jetzt mit Resi Harms an der Spitze ist diese Sparte im Utteler Vereinsleben nicht mehr wegzudenken. Auch nach zehn

Jahren kann die Zusammenarbeit nicht besser sein, ob Zeltfest im Sommer oder Besuch auswärtiger Sommerfeste, Uttels Frauen stehen ihren Mann! Etwa 20 Pokale wurden mit ins Vereinslokal gebracht, eine nicht mehr festzustellende Anzahl von Freundschaftskämpfen, auch gegen Gegner aus dem Oldenburgischen, wurde gewonnen.

Sonnabend nun hat der Verein drei sehr schöne Pokale ausgesetzt, um sich zehn Jahre gemeinsamer Freuden beim Boßelsport zu erinnern. Auf der Straße nach Eggelingen werden von 14 bis 14.30 Uhr in einem Streckenwerfen die Vereine des Kreises VII erwartet, außerdem haben noch Hüllstede/Wester-

© Anzeiger für Harlingerland

stede, Wiefels, Collrunge sowie Javenloch Nennungen abgegeben. Die Gruppenstärke ist vier Werferinnen. Mit Sicherheit werden sich die Männer des Vereins bedanken wollen, indem sie Meß- und Schreibdienst stellen.

Im Vereinslokal Tapper, Nenndorf, wird man sich dann zu einem gemütlichen „Schnack“ treffen; die anstehende neue Saison im Straßenboßeln wird Diskussion en masse bieten.